
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0366/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Straßenbelag Kurmainzstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Durch das ermittelte Schadensbild am Durchlass des Aubachs, wird es erforderlich, ein Sanie-
rungskonzept zu erarbeiten. 
Da davon auszugehen ist, dass sich die Sanierung auf die Höhenlage der Straße auswirken 
kann, ist eine genaue Analyse der Reparaturarbeiten erforderlich. 
Wir werden noch in diesem Frühjahr ein Sanierungskonzept beauftragen.  
 
 
Mainz, 12.02.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 


